

FDP Eschborn

EINLADUNG ZUM DRITTEN ÜBERPARTEILICHEN POLITISCHEN STAMMTISCH ESCHBORN AM MONTAG, DEN 3. FEBRUAR 2025, UM 19:00 UHR IM RESTAURANT GAVI

27.01.2025

Die Freien Demokraten Eschborn laden alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu Ihrem dritten überparteilichen politischen Stammtisch am Montag, den 3. Februar 2025, um 19.00 Uhr im Restaurant Gavi recht herzlich ein.

Nachdem die ersten beiden überparteilichen politischen Stammtische im vergangenen Jahr erfreulicherweise von den Bürgerinnen und Bürgern – für ein neues Dialogformat in einer Zeit der zunehmenden Politikverdrossenheit nicht selbstverständlich – sehr gut angenommen wurden und sich die Teilnehmerzahl vom bereits gut besuchten ersten Stammtisch zum zweiten verdoppelt hatte, sehen wir uns ermutigt, auch im neuen Jahr eine Plattform für den überparteilichen Austausch ohne Denkverbote und geistige Brandmauern zu bieten.

Daher ist es uns ein besonderes Anliegen, noch vor der in Kürze anstehenden Bundestagswahl die Möglichkeit zum Bürgerdialog zu eröffnen.

Leider musste unser für die letzte Veranstaltung vorgesehener Guest, Hans-Joachim Otto, kurzfristig krankheitsbedingt absagen. Umso mehr freuen wir uns, bei unserer kommenden Veranstaltung Herrn Otto begrüßen zu dürfen. Herr Otto ist Parlamentarischer Staatssekretär a. D. beim Bundesminister für Wirtschaft und Technologie sowie ehemaliger Vorsitzender des Ausschusses für Kultur und Medien des Deutschen Bundestages. Er wird uns als kompetenter Ansprechpartner für die aktuellen politischen Entwicklungen zur Verfügung stehen wird.

Mit Herrn Otto besucht uns ein Kenner der Landes- und Bundespolitik, der interessante

Innenansichten des Politikbetriebs bieten kann. Nicht nur aufgrund der aktuell seitens der Grünen geplanten Besteuerung von Kapitalerträgen für „Reiche“, der voranschreitenden Deindustrialisierung des Wirtschaftsstandortes Deutschland sowie dem Abbau des Mittelstandes, sondern auch vor dem Hintergrund der zunehmenden Kriminalität, nicht nur in Eschborn, sollen insbesondere die beiden Themenkomplexe Wirtschaft und Sicherheit nähere Betrachtung finden.

Über ein erneut zahlreiches Erscheinen zu einem überparteilichen Austausch in lockerer Atmosphäre würden wir uns freuen.

Eschborn, 25. Januar 2025